

<b>Vorlage</b> Federführende Dienststelle: Aachener Stadtbetrieb Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: E 18/0003/WP16 Status: öffentlich AZ: Datum: 17.11.2009 Verfasser:						
<b>Pflasterflächen / Pflasterfugen, Sachstandsbericht          Antrag der SPD-BF vom 11.08.2009</b>							
Beratungsfolge: <span style="float: right;"><b>TOP: __</b></span> <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>09.12.2009</td> <td>B 0</td> <td>Entscheidung</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	09.12.2009	B 0	Entscheidung
Datum	Gremium	Kompetenz					
09.12.2009	B 0	Entscheidung					

**Beschlussvorschlag:**

Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. Der Antrag vom 11.08.2009 gilt als behandelt.

### **Erläuterungen:**

Am 25.09.2008 wurde im Verkehrsausschuss auf Ratsantrag der CDU-Fraktion der Bezirksvertretung Aachen – Kornelimünster/Walheim beschlossen, die städtischen Pflasterflächen im Rahmen der Unterhaltung sukzessive mit Fugenmaterial nachzubessern.

Anfang 2009 wurde in Abstimmung mit dem Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen (FB 61/70) eine Prioritätenliste aufgestellt, in der diejenigen Pflasterflächen erfasst wurden, die zunächst überarbeitet werden müssen. Darin sind aufgeführt:

- 1) Markt
- 2) Marktplatz
- 3) Pontstraße von Markt bis Neupforte
- 4) Pontstraße von Templergraben bis Pontdriesch
- 5) Hühnerdieb, Teilflächen
- 6) Krämerstraße / Katschhof
- 7) Hauptstraße / Küpperstraße
- 8) Burtscheider Markt / Kapellenstraße zwischen Hauptstraße und Viehhofstraße
- 9) Kapellenstraße, Parkfläche zwischen Bedoletstraße und Heißbergstraße
- 10) Mühlenberg

Seit Frühjahr des Jahres 2009 wurden bereits Teilflächen am Markt, Marktplatz und Pontstraße jeweils mit Permazym nachverfugt. In den folgenden Jahren werden in dieser Weise weitere Abschnitte ausgebessert bis zur Fertigstellung der Gesamtfläche

Der Abschnitt Pontstraße zwischen Templergraben und Pontdriesch wird derzeit mit der Stawag diskutiert, da dort evtl. der Kanal erneuert werden muss. Da die Straßenunterhaltung aus finanziellen Gründen aber immer nur abschnittsweise arbeiten kann, der Kanalbau aber den ganzen Straßenabschnitt umfasst, muss das weitere Vorgehen noch abgestimmt werden.

Die Teilfläche am Hühnerdieb vor dem Couven-Museum wurde im Oktober neu gepflastert.

Anfang dieses Jahres wurde vom Katschhof (an der Krämerstraße vorbei) zur Ursulinerstraße eine Fernwärmeleitung neu verlegt. Bei der Wiederherstellung der Oberfläche wurde besonders auf eine fachgerechte Ausführung der Arbeiten geachtet. Weitere Pflastersanierungen im Bereich Katschhof / Krämerstraße sind bei geeignetem Wetter noch vor Beginn des Weihnachtsmarktes geplant.

Im Bereich Burtscheider Markt / Kapellenstraße werden in 2010 die Versorgungsleitungen erneuert. Die Pflasterflächen müssen anschließend neu hergestellt werden.

Der Parkstreifen im weiteren Verlauf der Kapellenstraße wurde noch nicht saniert, ebenso konnten die oben aufgeführten Flächen in der Hauptstraße und am Mühlenberg in 2009 noch nicht repariert werden.

Im Frühjahr 2010 wird ein nächstes Abstimmungsgespräch mit der Straßenneubauabteilung stattfinden, um die Priorisierung für 2010 abzustimmen.

**Anlage/n:**

Antrag der SPD – Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte